

CARRI Julie

Objet : Lettre de motivation afin de devenir porte-drapeau

J'ai souhaité devenir la porte-drapeau officielle du collège, car c'est un rôle qui me tient à cœur. J'ai toujours été très intéressé par les deux guerre mondiales, surtout la deuxième. L'antisémitisme de celle-ci m'a toujours révoltée pour sa cruauté. Et c'est pour cela qu'aujourd'hui, il me semble plus qu'important de rendre hommage aux soldats qui sont décédés pendant cette guerre mais également de perpétuer leur mémoire. Il est primordial pour moi d'honorer ces hommes qui ont combattus vaillamment. De plus, habitant non loin de Peuton et connaissant bien cette commune, cette mission me tient encore plus à cœur. M'engager à mon âge me semble important pour montrer aux anciens combattants que ce n'est pas parce qu'ils sont de moins en moins nombreux, que leur drapeau ne continuera pas de brûler. Grâce à ce rôle je veux leur prouver que la jeune génération est leur relève et qu'on ne les oubliera pas.

beaucoup de personnes pourraient penser qu'un garçon aurait été plus légitime pour porter ce drapeau, car les soldats étaient des hommes. Mais les femmes, elles, ont tout vécu de l'extérieur. Sans elles, les armements et la nourriture n'auraient jamais pu continuer à arriver aux besoins des soldats et de la population. C'est pour cela qu'une fille est tout aussi légitime pour porter le drapeau des anciens combattants de Peuton, qu'un homme. C'est une raison de plus pour moi de vouloir devenir porte-drapeau.

Cathy Julie